



こんにちは！株式会社のぐちです！3月です。春の訪れを感じるようになりましたね。3月と言えば卒業、転職など別れの季節。お世話になったあの方へ、何か御礼をと考えている方も多い事でしょう。あげられるのは「モノ」だけではありません。「人が人からもらって間違いなくうれしいものは、「ほめことば」と「笑顔」だ。そしてこれは、単純であるがゆえに、誰でも簡単に人様にプレゼントできるものの一つだ。」という記事を見つけました。「うんうん」と頷きながら、簡単そうで難しい。でもそういう事のできる人になりたいな！と思うのでした。プラス気の効いたプレゼントも添えたいな！
それでは皆さま今月も明るく元気に宜しくお願い致します。

ぐちのこ



3月の歳時記

「キャベツ」



春キャベツが出まわる時期となりました。柔らかくて甘い春キャベツ美味しいですね。世界最古の野菜のひとつといわれるキャベツは、ケルト人によりヨーロッパ中に伝わったといわれています。古代ギリシャ・古代ローマでは薬用として用いられました。日本へは、江戸時代に、オランダ人が長崎へ持ち込んだためにオランダ菜と呼ばれ、観賞用に栽培したものは葉ボタンと呼ばれました。食用として本格的に栽培が始まったのは幕末以降で、外国人居留地向けとして栽培が始まり、明治時代末期に一般にも広がりました。キャベツは生のままでもおいしく、煮ることで甘みもでるのでいろいろな料理に使われます。サラダに入れたり、せん切りキャベツなど、そのまま生で食べることも多い野菜ですが、以前、日本では、薬味や大根おろしなどごく一部をのぞいて、野菜を生で食べる習慣がありませんでした。しかし、明治の中頃に、とある洋食店がポークカツレツにキャベツのせん切りをそえて出したところ評判になり、それ以来「トンカツにはせん切りキャベツ」が定着するようになりました。

ヨーロッパでは昔から、赤ちゃんはキャベツから生まれると言われていました。私は木の股から生まれたとか、橋の下で拾ったとか言われました。皆さんは？

「では皆さま、今月も元気よく笑顔で伺いますので、笑顔でむかえて下さいね。」

これいいじゃん

便利グッズ研究会からのお知らせ

私たち「便利グッズ研究会」では独断と偏見で選び抜いた便利グッズを皆様にご紹介することを生きがいとしております。ハイ！今回ご紹介するのは、

「パーソナル小型空気清浄機 AirMobi personal」

空気清浄機もパーソナルの時代に！どこでも使える光触媒フィルター搭載の光除菌空気清浄機。光触媒は太陽や蛍光灯などの光が当たると、その表面で強力な酸化力が生まれ、接触してくる有機化合物や細菌などの有害物質を除去することができる環境浄化材料です。さらに、光触媒に抗菌金属(銀)をブレンドしたことにより、より高い抗菌力を実現しました。フィルターに付着した有機物を分解除去するので、光触媒フィルターの買い替え、交換は必要ありません。だから、一般的な空気清浄機とは違い、フィルターにウイルスや菌、悪臭成分が留まりません。テレワークや個室ブース、デスクトップに「これいいじゃん」つてわけ。ぜひ皆さまも試してみてくださいね。



小売希望価格 21,900円(税別)

スタッフ登場

少し先というか、冬に差し掛かる時期なりますが…

まだニュースなどで取り上げられる時期ではないのですが、今年は大きな星空イベントがたくさんあります。四月には肉眼でも見える可能性のある彗星の接近。アメリカでなら大皆既日食中に見られるかもしれないよう

です。八月二十八日には齢53の自分の誕生日：でもありますが、それ前後数日間の夜空では惑星直列が見られます。物理的な直列ではないので重力バランス等の心配はなさそうですねw。

そして十月には、今は亡きハレー彗星とも比較されるほどの大彗星の可能性を秘めたアトラス彗星がきれいな尾をたなびいて夜空を賑わせてくれるかもしれません。彗星は太陽へ近づく状況によって予想がつきにくいのですが、流れ星や彗星ファン

の自分にとって逃したくないイベントです。

久方ぶりに機材持って山ごもりでも…その前にまず仕事をしろと神の声が…

SE
鈴木でした

